

Priistas inconformes agitan vida interna

Militantes que rechazan los resultados electorales buscan remover a Alejandro Moreno de la dirigencia y corregir errores rumbo a los comicios de Edomex y Coahuila. / 5

URGEN A DEFENDER EDOMEX Y COAHUILA

Priistas, inconformes con derrotas estatales

LLAMAN A ABRIR un proceso de análisis para decidir si continúa o no al frente del tricolor su actual dirigente Alejandro Moreno Cárdenas

**POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA**
leticia.robles@gimm.com.mx

Diversos grupos del PRI comenzaron a agitar las aguas en el partido, inconformes con los resultados obtenidos en los comicios del domingo, a fin de remover a Alejandro Moreno Cárdenas y abrir rápido un proceso de análisis interno para corregir errores, tener una dirigencia que sume a los militantes y lograr mejores condiciones para enfrentar las elecciones en el Estado de México y Coahuila.

Desde la noche del domingo, una vez que el conteo rápido del Instituto Nacional Electoral (INE) y la información del Programa de Resultados Preliminares Electorales (PREP) confirmó que el PRI perdió las gubernaturas de Oaxaca e Hidalgo, para quedarse únicamente con dos gubernaturas: Estado de México y Coahuila, dado que el triunfo en Durango es compartido con

el PAN y el PRD, diversos militantes comenzaron a usar las redes sociales para mostrar su inconformidad.

Denominados "Revolucionarios", un grupo de priistas de diferentes partes del país comenzaron a difundir infografías para dimensionar lo que consideran los problemas que enfrenta el partido con la dirigencia de Moreno Cárdenas.

En una infografía muestran tres mapas de la República Mexicana. La primera, con información del 2020, muestra los 12 estados gobernados por el priismo; la segunda los cuatro estados gobernados a partir del 2021 y la tercera con los dos estados que gobernará a partir de este año, acompañadas de la frase: "Alito: ave de paso, nació ayer, pierde hoy y se va mañana", al lado de una gráfica que muestra una flecha en picada.

La segunda imagen muestra a los ocho últimos dirigen-

tes nacionales de Morena, con su récord de gubernaturas que mantuvieron, las que ganaron y las que perdieron.

Beatriz Paredes es la que posee el récord de más triunfos, al mantener 12 gubernaturas, recuperar siete y perder cinco; Pedro Joaquín Coldwell mantuvo una, ganó una y perdió una; César Camacho Quiroz mantuvo tres, ganó dos y perdió tres; Manlio Fabio Beltrones mantuvo tres, ganó dos y perdió siete gubernaturas; René Juárez Cisneros mantuvo dos, no recuperó ninguna y perdió dos; Enrique Ochoa Reza mantuvo tres, recuperó dos y perdió tres.

A Claudia Ruiz Massieu no le tocó un proceso electoral, por lo que su récord no tiene números sobre gubernaturas, mientras que Alejandro Moreno no ha podido retener ninguna gubernatura; recuperó con alianza una gubernatura y perdió 10, con lo cual se convierte en el dirigente priista

que más elecciones estatales ha perdido, tal como lo informó **Excélsior** en su edición de ayer.

Pero no sólo existen priistas que utilizan las redes sociales para difundir infografías.

Integrantes de las tres



corrientes que integran la Plataforma por la Refundación del PRI han comenzado reuniones para trazar el camino que seguirán, en su petición constante de que Alejandro Moreno debe salir de la dirección nacional del partido.

“Nosotros vamos a fijar postura esta misma semana, en el sentido de que se convoque, aun cuando él tiene el dominio de los órganos de gobierno, que se convoque a un esquema que permita la reestructuración del Comité Nacional. La posición de nosotros como frente de corrientes, es que el PRI debe reestructurarse de cara a las elecciones en Coahuila y Estado de México.

“No podemos tener actitudes cínicas y actitudes sumisas. La fortaleza de Alejandro Moreno es que tiene los órganos de gobierno; sin embargo, el mandato de él entró a su recta final, porque en agosto del próximo año es el relevo y en marzo-abril debe emitir convocatoria para la renovación y él va a tratar de empatar los tiempos con los procesos electorales estatales y eso no es correcto”, dijo Adolfo Toledo, quien forma parte de la Plataforma.



Buscamos que se convoque, aun cuando él (Alito) tiene el dominio de los órganos de gobierno, que se convoque a un esquema que permita la reestructuración del Comité Nacional.”



La posición de nosotros como frente de corrientes es que el PRI debe reestructurarse de cara a las elecciones en Coahuila y Estado de México.”

PLATAFORMA DE REFUNDACIÓN



En la elección pasada de 2020 los arrasamos en Coahuila, 16-0 a Morena, y tenemos un gran resultado para trabajar el Estado de México.”

ALEJANDRO MORENO

DIRIGENTE DEL PRI



Foto: Archivo

Beatriz Paredes Rangel fue una de las dirigentes priistas que defendió los bastiones tricolores y ayudó a su recuperación.

